
第２回高知県デジタル化推進本部会議 会議録（概要）

１ 日時：令和 4年 11 月 28 日（月）13:00～14:00

２ 場所：高知県庁第２応接室

３ 議事：(１) 本部長(知事)あいさつ

(２) 県庁のデジタル化に向けた取組の進捗状況について

・電子申請の利用拡大について

・電子決裁の推進について

(３) 令和５年度に向けたバージョンアップの方向性について

４ 内容等

（１）議事(２)については事務局から、(３)については各本部員から説明し、内容について情

報共有及び協議を行った。

（２）質疑応答及び指示事項

【議事(２)について】

(本部長)

・電子契約について土木部を中心に利用されているとのことだが、どんな契約が多いか。

(土木部)

・委託業務の契約。電子契約であれば印紙が不要になるため、相手方にとってメリット

がある。

(本部長)

・各部局においても、ぜひ利用を進めてほしい。

【議事(３)について】

≪中山間振興・交通部≫

(本部長)

・ドローンを使った生活物資輸送は、既に取り組んでいるのか。

(中山間振興・交通部

・仕組みを構想中であり、実際に飛ぶのは年度末あるいは来年度になる見込み。

(本部長)

・取り組んでみた効果や課題についてはできるだけ早くにまとめ、次のステップに行く

という観点で進めてほしい。

≪健康政策部≫

(本部長)

・あったかふれあいセンター等を利用した遠隔診療はできそうか。

(健康政策部)

・国の規制緩和において、積極的に検討いただけると聞いている。

(本部長)

・しっかりと情報収集を行い、全国に先駆けて取り組めるようにお願いする。



(本部長)

・電子処方箋は、マイナンバーカードを使った場合にできるものなのか。

(健康政策部)

・マイナンバーカードとは別に動いている。ただ、はたまるねっとの取組にリンクさせる

ことはできると思っている。

(本部長)

・もう動いている話か。

(健康政策部)

・まだモデル的な取組。来年もしくは来年度から稼働するように聞いている。

≪教育委員会≫

(本部長)

・タブレット端末の持ち帰りについて、どの程度の水準まで引き上げるか等の目標設定

を含め、結果が伴うようにし、さらには学力向上が図られるよう積極的に取り組んでほ

しい。

・また、各学校におけるタブレットの良い活用事例については、横展開を図るようお願い

する。

≪商工労働部≫

(本部長)

・ＤＸの中小企業への展開について、伴走支援を含め、高知県らしい事例を作り出してほ

しい。

≪土木部≫

(本部長)

・インフラ施設の維持管理について、国の法令改正は進んでいるか。

(土木部)

・国主導で進めており、実証実験を行い要綱等も併せて変えていくことをやっている。

≪総務部≫

(本部長)

・働き方を変えるということについて、他の手本になるよう先進的なものを目指して取

り組んでほしい。

（３）知事からの総括

・電子申請や電子決裁は時代の流れであり、しっかりと取り組むとともに、電子申請につ

いては、できるだけ使っていただくという観点を含め、電子申請が当たり前になってい

くように舵を切ってもらい、電子決裁についても、高知県庁における常識になるような

取組をお願いしたい。

・各部局にて展開している施策については、デジタルを活用して生活や仕事の仕方が変わ

っていくということが一番の肝であるため、実質的な中身があるデジタル化になるよう、

さらなる練り上げをお願いしたい。


